



本校教育目標：【自主】自ら進んで学ぶ生徒【寛容】明朗で思いやりのある生徒【挑戦】健康でたくましい生徒  
**【重点目標】高い目標を持ち、ねばり強く努力する生徒 ～夢の実現～**

# 原町三中だより

平成30年 8月27日(月)  
 第5号  
 発行責任者  
 校長 熊澤 正人  
 電話 22-3802

## 汗を流し、充実した夏休み。 培った力を二学期の躍進につなげる。

今年の夏は、「災害」と言われるほどの猛暑でした。夏休みの活動は熱中症を起こさないよう、水分補給や体調管理に気をつけなければなりません。厳しい状況の中でしたが、三中生は「甲子園」の球児にも負けにくいほどの活動を行ってきました。

七月末には中体連、吹奏楽コンクールの県大会があり、バドミントン、柔道、吹奏楽部の生徒が県内から予選を勝ち抜いた強豪チームと競い合い、自分達の持てる力を十二分に発揮することができました。

八月には野球部、ソフトテニス部、バドミントン部、柔道部、剣道部は1, 2年生の新チームでの練習が本格的に始まりました。その中で早くも野球部は新人大会が開催され自分達の力が試されています。部活動以外にも「サマーショートボランティア」「学習塾との連携による夏季休業中の集中講義」などへの積極的な参加も見られました。本当に暑い中での活動でしたが、元気いっぱい汗を流し充実した活動により、それぞれの生徒の中に大きな力が培われました。



【夏休み元気に練習する生徒】

生徒達の頑張りが二学期の躍進につながるよう教職員一同、力を尽くして指導に当たります。ご家庭、地域の皆様のご協力、ご支援をお願いいたします。

## より良い学習の基盤として 規則正しい生活を重視していきます。

今年の4月17日(火)に行われた全国学力・学習状況調査の結果が7月31日に公表されました。本校の結果につきましては、後日お知らせする予定です。調査の中には教科の学力だけではなく生徒の生活・学習の状況について調べる項目があります。

その中に「朝食を毎日食べていますか」「毎日同じくらいの時間に起きていますか」という質問がありました。より良い学習の基盤として、規則正しい生活が大切なことはいまでもありません。本校の生徒の状況についても注目していました。結果は次のとおりです。

### 質問 朝食を食べていますか？

毎日食べていると回答した生徒は72.4%でした。約四分の一の生徒が朝食を食べていない日もあることが分かりました。ちなみに全国平均では、79.7%が毎日朝食を食べていると回答しています。

### 質問 毎日同じくらいの時間に起きていますか？

している・どちらかといえばしていると回答した生徒は75.8%でした。逆にあまりしていないと回答した生徒は24.1%、全くしていないは0%でした。約四分の一の生徒について、起きる時間が決まっていないことが分かりました。

「早寝早起き朝ごはん」というキャッチフレーズがありますが、朝ご飯を食べ十分なエネルギーを補給して、学校に来たときには完全に活動できる心身になっていることが、より良い学習の基盤だと考えます。二学期はご家庭の協力も得ながら、全ての生徒が充実した学校生活を送ることができるよう、規則正しい生活を重視した指導を進めていきます。

